

BREVES

LA RABITA

Un grupo de vecinos de La Rábida ha decidido respaldar a su párroco, Abilio González, por entender que su actuación al impartir a un disminuido psíquico su primera comunión al margen del resto de sus compañeros fue correcta. En este sentido, anunciaron una manifestación para este fin de semana o comienzos de la próxima, donde invitarán a los medios de comunicación «para que vean que también hay vecinos que están junto a él», según un portavoz, quien acusó a dos maestros del colegio público de ser los causantes de todo lo que estaba sucediendo.

MOTRIL

La problemática medio ambiental de la Costa fue denunciada por el Grupo Ecologista Libertario, que culpa a los ayuntamientos de Salobreña, Almuñécar y Motril de permitir el deterioro ecológico. Antonio Castillo, miembro del colectivo, anunció la futura destrucción de la Vega por la puesta en marcha de los planes generales de ordenación urbana, aprobados por las instituciones municipales. Asimismo mostraron su convencimiento de que la ampliación del puerto comercial de Motril, enclavando en el mismo un muelle de graneles, contribuirá al deterioro y a la alteración del perfil costero como ocurrió con las playas de Levante.

El vertedero comarcal de basuras en Vélez de Benaudalla, la ampliación de la factoría de CAMPSA o el lavadero de estacionamiento de Lobres son parte de los problemas denunciados por los ecologistas.

Para hoy se anuncian nuevas acciones de protesta en la localidad sexitana, con cortes de carretera

Los agricultores de Salobreña, a favor del trasvase de agua a Almuñécar para consumo humano

JUAN MATEOS

Unos 2.000 agricultores, integrantes de la Comunidad de Viejos Regadíos de Salobreña, no respaldan la medida decretada por el alcalde de la villa, Manuel Pérez Cobos, de paralizar las obras de trasvase de aguas del canal de la cota 100 del río Guadalfeo a Almuñécar. Así lo manifestó el presidente de la Comunidad, Antonio Suárez Bellido, quien se mostró partidario de conceder el agua que sea precisa para que los almuñequeros puedan beber, dejando patente su firme oposición a que ésta sea utilizada para regar. En este sentido, propuso que continúen las obras y que cuando éstas finalicen se efectúe un control de las mismas.

Por otro lado, justificó el decreto del alcalde salobreño como un gesto meramente político. «Antes, cuando estaba en el Partido Andalucista, esto no ocurría», manifestó el presidente de la Comunidad de regantes de la localidad costera.

En sus declaraciones, acusó al alcalde de haberse apuntado a la ejecutiva de la Junta Central de Usuarios del Río Guadalfeo a petición propia y sin el respaldo de los que la integran. «Jamás los agricultores permitirán que un alcalde se ponga al frente de unos intereses que no desean tener color político», señaló.

Coherencia

Juan Carlos Benavides, alcalde de Almuñécar, consideró consecuente la postura de Antonio Sánchez Bellido, en la medida en que tiene presentes los compromisos que la Comunidad de Regantes contrajo hace unos cinco años, «cuando la Admi-

nistración pretendía un trasvase salvaje de las aguas del Guadalfeo a la provincia de Almería. Por entonces», señala el alcalde de Almuñécar, «se aprobó por todos, incluyendo a la corporación municipal de Salobreña, que no se cederían aguas a otras zonas de Andalucía siempre y cuando no estuvieran satisfechas las demandas de los pueblos de la cuenca y de la comarca de la Costa, especialmente Almuñécar y Castell de Ferro».

Para la primera autoridad municipal sexitana, el representante de la Comunidad de Viejos Regadíos «es serio y racional», mientras que, por otro lado, el alcalde de la villa, Manuel Pérez Cobos, «hace años, con su incumplimiento de palabra, la solidaridad comarcal».

Se endurecen las acciones

La paralización del proyecto hidráulico, bloqueado por la insti-

tución municipal de Salobreña, junto a las obras de Nerja y la presa de Otívar, lleva hoy a los almuñequeros a una nueva jornada de huelga general para reivindicar «lo que por ley les corresponde».

Las medidas de presión programadas pasan por el corte de la carretera nacional 340, Cádiz-Barcelona, y con toda probabilidad el desvío por la carretera de la Cabra, lugar que hoy se hace indispensable, dado que es la única vía de comunicación, junto a las de Los Guájares, para poder trasladarse a Granada, ya que por el desvío de Lanjarón-Orgiva sólo podrá transitar el transporte pesado.

La movilización que tendrá lugar hoy cuenta con el apoyo de los partidos políticos PA, PSOE, PP y la Junta Central de Usuarios de los ríos Verde, Seco y Jate. Un portavoz de los agricultores anunció que las acciones se irán endureciendo, «dada la indiferencia de la Administración». Estas nuevas acciones son continuación de las que hace unas semanas protagonizaron los ciudadanos de esta localidad en reivindicación de que continúen las obras necesarias para el abastecimiento de agua.